

太田郷小は 創立 150 周年！



笑顔いっぱい

－太田郷小学校だより－

R6. 4. 26

No. 1

文責 大住



新 1 年生を迎え 新年度がスタートしました



4 月 9 日(火)に、入学式を行いました。今年度は、149 人の新 1 年生を迎えました。

担任の先生に連れられて、体育館に入場してきた子供たちの顔には、嬉しそうな笑顔が輝いていました。

令和 6 年度の太田郷小学校は、全校児童 787 人、31 学級でスタートしました。

新年度を迎えるにあたり、クラス替えを行いましたので、前日の始業式の日には、子供たちは自分が何組になっているのかドキドキしていたようです。

担任の紹介をした際には、そのドキドキがさらに高まっていたようで、自分のクラスの担任の先生が分かると、ほっとした表情でした。

新しい学級に慣れるまで、時間がかかる場合もあると思いますが、出会いによって子供たちは成長していきます。新しい友だちや先生との出会いをとおして、今まで気づいていなかった自分のよさを見つけてほしいと願っています。

また、仲間と力を合わせて、素敵な学級にしたいと思います。

【今年度の教育目標】 子供の笑顔と つながりが 生れる学校づくり

令和 6 年度の本校教育の目標(ゴール)を、「子供の笑顔とつながりが生まれる学校づくり」としました。

学校は、子供たちが安心して生活できる場、安心して学習できる場でなくてはなりません。

また、様々な個性をもった仲間とよりよくつながる場であってほしいと考えます。

昨年度、子供たちに実施した意識調査の結果から、いくつかの教育課題が見えてきました。

- ・友だちの支え
- ・人とつながる力(人間関係構築力)
- ・規範意識
- ・学習への意欲

などです。

これらの課題の改善・解決に向けて、集団を育てること、全員参加の分かる授業をすることに取り組んでいきます。

そうして、今年のゴールと設定した「子供の笑顔とつながりが生まれる学校」にしたいと考えています。

保護者の皆様には、笑顔で学校に送り出していただき、地域の皆様には、地域の子供は地域で育てるというお気持ちで声をかけていただくなど、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力も大切だと考えています。子供たちをどうぞよろしくお願いいたします。